

## **Öffentliche Sitzung**

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 6. September 2022 wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung einstimmig genehmigt. Folgenden Bauanträgen wurden einstimmig zugestimmt: Neubau von HPC-Ladesäulen im Gewerbegebiet Unterheising, Tekturantrag zum Neubau eines Filmstudios mit Betreiberhaus im Gewerbegebiet Sarching Feld, Feldauffüllung zur Bodenverbesserung in der Gemarkung Barbing. Dem Bauantrag zum Umbau und Erweiterung eines Wohnhauses in Sarching stimmte der Gemeinderat einstimmig nicht zu.

Der Anfrage, ob eine Bebauung eines Grundstücks in Sarching möglich ist, wurde einstimmig zugestimmt. Dazu ist zunächst ein Gesamtkonzept für die Sarching Mitte zu erarbeiten.

Im Rahmen der Ausweisung von Flächen zur Errichtung von Freiflächenphotovoltaikanlagen für ein gemeinsames Projekt zweier Unternehmer war der Aufstellungsbeschluss zu wiederholen und die Beteiligung der Träger öffentlicher Belange wurde einstimmig beschlossen.

Der Bebauungsplan mit integriertem Grünordnungsplan „Friesheim – Ortseingang West“ mit Teiländerung des Bebauungsplanes „Friesheim-West“ wurde einstimmig als Satzung beschlossen. Ebenso wurden die Stellungnahmen der Träger öffentlicher Belange bearbeitet und einstimmig abgewogen.

Dem TV Barbing wurde im Mai 2022 ein Zuschuss in Höhe von rd. 52.000 Euro für die Umrüstung der Flutlichtanlage auf LED am Barbinger Sportplatz bewilligt. Da sich nun neue Tatsachen aufgrund der Standsicherheit der bestehenden Masten ergeben, stimmt der Gemeinderat der Erhöhung des Zuschusses auf rd. 82.000 Euro einstimmig zu.

Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte Bürgermeister Thiel über die Bauleitplanungen der Gemeinden Mintraching und Wiesent und lud zur Eröffnung des Kreisbauhofes ein. Herr Auburger fragte nach der Situation der Wasserpflanzen am Sarchinger See. Frau Kroschinski erkundigte sich über den Baum im Lindenweg und Herr Sulzer sprach die Schülerbeförderung von Barbing nach Neutraubling an.

### **Nichtöffentliche Sitzung**

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt.